

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子

わたしたちの願いが届きますように！ ～七夕集会～

今年の「七夕集会」は、7月5日（水）5限目に行いました。児童会会長の挨拶のあと、ドッジボール大会の表彰式を行いました。続いて、児童会による七夕クイズです。「七夕の日に食べるものは何でしょうか？」など、七夕に関係する3択クイズに取り組み、盛り上がりました。そして、いよいよ笹飾りの時間です。七夕集会までに完成させておいた一人ひとりの短冊を、縦割り班ごとに飾ります。一枚一枚の短冊には、将来の夢や頑張りたいことなど、一人ひとりの前向きな願いが込められています。縦割り班で、顔を突き合わせながら、協力してできあがった七夕飾り。そこには、全校の子どもたちのたくさんの思いが溢れていました。みんなの一生懸命に取り組む姿を見ていると、みんなの願いがすべて叶ってほしいと強く思ってしまう。準備などをしてくれた児童会の皆さん、お疲れさまでした。



- サッカーが上手になりたい。
- テニスがもっと上手くなる。
- バトミントンが上手くなる。
- ケーキ屋さんになりたいです。
- バスケットで、県でベスト8に入る。
- 50問テストで100点を取りたい。
- 英検1級まで、一発合格で行きたいです。
- 算数のテストで100点をとれるように。
- 絵が上手になって、漫画家になりたいです。
- ソフトボールのピッチャーになれますように。
- 運動会のリレーで、最後まで頑張って走れますように。
- 大会に向けてピアノの練習をたくさんして頑張りたいです。
- 英語が得意になって上手く話せるようになりますように。
- 学校の先生になる。
- お医者さんになる。
- プロ野球選手になる。
- 美容師になりたいです。
- 動物の飼育委員になる。
- ユーチューバーになる。
- 看護師になりたいです。
- 世界一のダンサーになる。
- 将来の夢は建築家になる。

などなど

不審者対応の避難訓練を実施しました！

7月7日（金）2限目に「不審者対応の避難訓練」を実施しました。当日は、津警察署生活安全課の職員に不審者役になっていただき、東昇降口から東階段を上がり、6年生教室に侵入するという設定で行いました。子どもたちは、事前指導において、学校内で不審者に出会った時の対応について話し合ったり、避難するときの「おはしもち」の徹底について確認したりしていますが、いざというときの避難経路については、訓練だからこそ上手くいったというのが本当のところだと思います。不審者がどこから侵入し、どこへ入ったかによって、避難場所やそこへの避難経路が変わってきます。大切なのは、火事の場合と同じように、現場に近づかないように避難することです。とは言っても、不審者は、火事の現場と違って、移動することも十分あり得ます。そのため、警察に引き渡すまでは、「不審者を同じ場所に留めておく」という教職員の不審者への対応が鍵を握ることになります。その意味では、今回の訓練は、子どもたちのための訓練でありながらも、教職員のための訓練でもありました。

今回の訓練を通して、教職員は、子どもたちの安全確保を第一優先に考え、避難経路や報告連絡体制等を把握徹底し、いかなる事態に対しても適切な行動がとれるようにすることを学びました。そして、子どもたちに対しては、今回の訓練だけでなく、常日頃から、どんな有事であっても、冷静に判断し、自分の身は自分で守る力が身につけられるように、指導していきたいと考えています。



1年生が「誘拐防止教室」を行ったよ！

7月7日（金）3限目に、1年生が「誘拐防止教室」を行いました。津市では、県内外において、子どもたちへの声掛け・つきまとい等の不審者情報が高水準で推移していることを受け、子どもたちの安全安心を確保するための施策の一環として、津警察署の協力のもと、小学校1年生を対象とした「誘拐防止教室」を、毎年実施しています。当日は、不審者対応の避難訓練に引き続き、津警察署生活安全課の職員に、「子ども110番の家」や「子どもSOSの旗」の役割を教えていただいたり、「がんこちゃん」のDVDを通して知らない人への対応のポイントを学んだりしました。また、「子どもを犯罪被害から守るため」に考案された防犯標語「いかのおすし」の言葉～「行かない」「乗らない」「大声を出す」「すぐ逃げる」「知らせる」～の意味の確認をしました。最後に、制服姿のおまわりさんと一緒に記念写真を撮りました。子どもたちは、みんな大喜びでした。

